

[News](#)

News: Fläche für Fahrradständer am Flugplatz wird vergrößert

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Mai 2020 - 10:37 Uhr

Derzeit wird die Fläche südlich vom Flughafen-restaurant „Sale e Pepe“ bearbeitet. Die Inselgemeinde Juist und die Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann (JUBI) hatten miteinander abgestimmt, die Fläche gemeinsam zu vergrößern und aufzuklären, erklärte Bürgermeister Dr. Tjark Georges auf JNN-Anfrage. Jetzt fehlen nur noch die Fahrradständer und ein Schaukasten.

In der Zwischenzeit wurde als Übergangslösung ein kleiner Fahrradständer auf dem Wendeplatz neben dem neuen Wartecontainer aufgestellt. Bei der JUBI wurden coronabedingt in diesem Jahr die großen Kurse abgesagt, daher würde dort auch am Personal gespart, so der Bürgermeister. So kann es sein, dass sich die Arbeiten an der Platzerneuerung etwas verzögern.

Als weitere Neuerung am Flugplatz wurden jetzt kleine Gepäckwagen angeschafft – ähnlich wie auf großen Flughäfen – womit der Fluggast sein Gepäck selbst zwischen Wendeplatz und Fluggastabfertigung transportieren kann. Der Einsatz der großen Wippen durch die Fahrer der Zubringerkutschen entfällt damit. Sowohl am Wendeplatz wie auch vor dem Flugfeld wurden Stellplätze durch die FLN - Die Inselflieger und der HUF Spedition Juist für diese Wagen eingerichtet.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures







